

De López y su "gobierno" sin corrupción

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-3-2021 4:00:42

“Su nueva alucinación . . .”

Antier me dio mucha risa,
pues, López oficializa
en su tono lento, eterno,
que, en lo alto de su gobierno.

La “cuarta transformación”,
no existe la corrupción,
“se barre de arriba a abajo”,
dijo así, con desparpajo.

Mientras se desgañitaba
y su pañuelo agitaba,
señaló preciso, presto,
que, como él es muy honesto.

Nadie puede ser corrupto,
añadiendo, en exabrupto:
“aunque se enojen “conservas”,
así, claro y sin reservas.

Con tan solo su palabra,
como en un abracadabra,
por “sus chones”, por decreto,
ya sacó de grave aprieto.

A jerarcas funcionarios,
a todos sus Secretarios,
pues, ya los santificó,
en fin, los beatificó.

Solo citaré un ejemplo,
como “mesías” en su templo
a Bartlett dejó librado
del pecado, exonerado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 13 de marzo del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)